

知って備えるネットラブル

尾北シニアネット講座



したⅡ写真。

パソコンやインターネットを趣味や生活に役立て、人とのつながりや社会参加のツールとして学び活用する尾北シニアネット(大倉弘行会長)は

1日、会員向け講座「知って備える高齢者のネットラブル」を江南市民文化会館会議室で開きま

講師を全国消費生活相談員協会中部支部の岡田淑子さんが務め、会員約60人が受講しました。

ネットバンキングの利用では、セキュリティ対策ソフトを常に最新状態に保つことを強調し、払い戻しや送金の限度額を設定しておくことなどをアドバイス。「もしもの時、パソコンやインターネット上のデータはどうなる?」と、デジタル遺産についてはない

講師を全国消費生活相談員協会中部支部の岡田淑子さんが務め、会員約60人が受講しました。

ものは順次整理することや、取引先などは身内に分かるようにしておく必要があるなどの準備も。最近、増えているというスマートフォン関連の相談では、「アプリの中には、位置情報など個人情報にアクセスするものもあることから、携帯電話会社のマーケティングを利用するのが無難。そして、端末にはロックを。無線LANのただ乗りは事件につながることもあるため、「暗号化方式WPA2を推奨」など、安心してパソコンを利用するための対策や知識を伝授しました。



参加した会員らは「日頃、十分注意して活用しているが、再確認できた。これからも安心、安全に利用したい」と話していました。

て昨年9月、村務所兼畑蔵建設委員会(菱川隆義委員長、13人)が発足し13回にわたり会合を重ねました。今年7月10日に着工し、

台風18号の被災地へ義援金

古知野北小

江南市の古知野北小学校(水谷政名校長)でこのほど、9月11、12日に茨城、栃木、宮城県に被害をもたらした台風18号による大雨災害の義援金

の募金活動を行いました。児童会が呼び掛け、同16、17日の登校後から午前8時10分までの時間に脱履所に立つての活動で

義援金は、日本赤十字社を通して被災地に届けられました。



第16回同町老人クラブ連合会ゴルフ大会で、「台風18号義援金」を募ったところ5万8148円の浄財が集まりました。

浄財は同町共同募金委員会に寄託されⅡ写真、中央募金委員会が行う「平成27年台風18号による大雨等災害義援金」に送金されました。

扶桑老連

扶桑町老人クラブ連合会(高木鎬逸会長)が、9月28日、岐阜県の明智ゴルフクラブかしおゴルフ場で行った「扶桑老連30周年記念チャリティー



8月24日生まれ。トラ・黒のメス2匹、黒つばいプチのオス1匹。トイレしつけ済み。犬山市羽黒荒津 ☎090・1415・4027

8月5日生まれのキジトラのオス1匹。同25日生まれの薄茶と黒のトラ、白黒のオス各1匹。黒のメス2匹の計5匹。トイレしつけ済み。

告知板

なかなか見る機会のない焼きたての巨大なシュニッケを届けた同社の齋藤裕次代表取締役からは、1人分ずつソーセージを切り分け順番に並ぶ皆さんののお皿へ乗せましたⅡ写真。

子猫もらって

犬山ボカ 総合型地 ぶは11月 11・30、 キングを 天決行。 名鉄善 集合。コ 大洞池 院 参加費

参加費 院 参加費 院 参加費 院 参加費

110番

119番

江南市小折町、吉田 ☎080・6918・2293

参加 愛知県